

Favre-Marinet Jean-François

Sujet de thèse : « La néologie sémantique dans la description du corps anatomique », 2019- ?, dirigée par M. Olivier Bertrand.

Cette étude porte sur le phénomène linguistique de néologie sémantique appliqué au vocabulaire médical, particulièrement en ce qui concerne la description du corps humain, la finalité étant de comprendre mieux les motivations à recourir à ce ressort de construction / extension lexicale.

Formation : - Licence de Lettres-Modernes, parcours « Lettres, Création et Recherche », 2017, UCP
- Master Sciences du langage, parcours « Recherche fondamentale et appliquée en sciences du langage », 2019, UCP

Mémoire de Master, « L'eau dans le paysage », une étude diachronique du vocabulaire français, 2019